

AMLO señala que no habrá impunidad por muerte de migrantes

El Ciudadano · 29 de marzo de 2023

El presidente mexicano afirmó que la FGR realizará una investigación de los hechos en la estación del INM en el estado de Chihuahua



El presidente de México, Andrés Manuel López Obrador afirmó que solicitó a la Fiscalía General de la República (FGR) realizar una investigación por la muerte de los 38 migrantes en una estación del Instituto Nacional de Migración (INM) de Chihuahua, pues no habrá impunidad, ni se protegerá a nadie.

También puedes leer: [Chihuahua: identifican a migrantes y presentan a responsables del fuego](#)

En conferencia de prensa, el presidente López Obrador instruyó a la Fiscalía General de la República (FGR) para que investigue y emita una resolución para llevar a los responsables por la muerte de los migrantes ante la justicia.

“Estoy solicitando a la Fiscalía General de la República que continúe con la investigación judicial para que se actúe, se finquen responsabilidad y no haya impunidad, que se aclare bien quienes fueron los responsables, se finquen de manera específica las responsables y se castigue a quienes hayan causado esta dolorosa tragedia”

Andrés Manuel López Obrador

Presidente de México

El mandatario mexicano dijo que la secretaria de Seguridad, Rosa Icela Rodríguez, dará un informe sobre los hechos.

“Vamos a informar, no vamos a ocultar los hechos, de ninguna manera vamos a actuar de forma injusta ante esto que es tan dolorosa. La CNDH está haciendo su trabajo de manera independiente, no hay ningún propósito de ocultar los hechos, ningún propósito de proteger a nadie”

Al ser cuestionado sobre las versiones que han circulado en torno a los migrantes, así como de la actualización de cifras oficiales, el presidente señaló que ya se tiene un informe preliminar con los detalles, el cual posiblemente será dado a conocer la tarde de este miércoles 29 de marzo.

“Se están haciendo todas las investigaciones para conocer lo que realmente sucedió, hay versiones, tenemos ya una información preliminar, pero queremos tener todos los elementos para informar, si es posible hoy mismo informar sobre lo que sucedió”

López Obrador firmó que en su administración no se permite la violación a los derechos humanos ni se permite la impunidad.

“Quiero expresar mis condolencias a los familiares, a los habitantes de los países de donde son originarios los migrantes que lamentablemente perdieron la vida en este incendio en Ciudad Juárez, mi más profundo pésame a familiares, a nuestros hermanos venezolanos, guatemaltecos, salvadores, ecuatorianos y colombianos”

Foto: *Twitter*

Recuerda suscribirte a nuestro boletín

📲 <https://t.me/ciudadanomx>

🌐 elciudadano.com



Fuente: [El Ciudadano](#)